

★ほっと通信★ 令和5年5月 No.110

HP <http://www.kyoto-dearest.jp/>

今年度もよろしくお願ひ致します。もうGWですね。急に暑くなって体調を整えるのも大変ですが、のんびり楽しく過ごしましょう。



☆ほっとニュース☆

🌸今年も芝桜がきれいに咲きました。去年の分に加え、少し足したため、去年よりさらにパワーアップしています。



種類も
少し増え
ましたよ



現在のおしゃべり班の壁画はこんな感じです。藤井さんのアイデアをもとに、みんなで作りしました。

大きいこいのぼりは、全長2m近くある超大作です。普通のこいのぼりのように立体的で、上から吊り下げる形で飾られています。ベッドの近くに吊ってあるので、ベッドからの眺めも良好です♡



下から見たら
こんな感じです



🌸元気班の0さんが、ほっとを退所されました。

一人しゃべりをしながら、いつも自由にほっとの中を歩き回っていた0君。「宿題しいや〜」「お母さんが呼んでるよ〜」など、家族の会話らしいネタもたくさん出てきます。

この度、三重県の方に引っ越されました。

面白い一人しゃべりが聞けなくなったのは淋しいですが、どちらへ行かれても、仲良し家族で楽しい生活を！と願っております。



お元気で



5月の予定

10日(水) 14:30帰り

※4月の杉原先生の音楽療法は、17日(月)でした。